



CONSEIL DÉPARTEMENTAL BOUCHES-DU-RHÔNE

**Spécial  
DGAS et DRH**

**Assemblée Générale du 9 janvier 2024**

# **Pour une juste revalorisation des montants socle IFSE de la filière médico-sociale !**

**L**e 7 novembre dernier, notre collectivité a acté la revalorisation de la filière administrative, culturelle, sportive et d'animation de façon extrêmement égalitaire avec la filière technique pour les catégories A et B même si elle reste nettement insuffisante pour la catégorie C.

Cette proposition financière qui sera mise en place pour nos collègues à partir de janvier 2024 et pour 3 ans repose sur une volonté de voir le régime indemnitaire d'une grande partie des agents revalorisé.

Ces dispositions doivent obligatoirement être transposées à la filière médico-sociale et ce, quel que soit le lieu d'exercice. Pour cela, le processus doit s'imposer dès le début de l'année pour aboutir au plus vite à une revalorisation notable des montants IFSE attachés à nos fonctions.

Si cette revalorisation n'avait pas lieu, cela placerait les montants socles des IFSE des cadres A et des cadres B de notre filière à 300 € / mensuel de moins que ceux que percevront nos collègues de la filière administrative à l'horizon 2026.

Vous l'avez compris, au-delà des problématiques qui tous les jours émaillent les conditions d'exercice dans nos services, à propos desquelles nous agissons au quotidien, la question de l'équité dans la rémunération doit, elle aussi, être prise en compte.

**Après avoir gagné la bataille des sujétions, gagnons aujourd'hui celle de la juste égalité de traitement entre catégories et filières !**

Le but de cette première AG de l'année et d'élaborer la stratégie syndicale qui accompagnera notre démarche, déterminer un calendrier et établir fonction par fonction les montants de revalorisation que nous revendiquons.

**Nous restons à votre disposition sur toutes les questions du quotidien et appelons à une**

**Assemblée Générale massive  
Mardi 9 janvier 2024 de 14h00 à 17h00  
à l'Hôtel du Département – salle à 1123 C**

*Dans cette attente, nous vous souhaitons le meilleur pour vous et vos familles et espérons vous retrouver en bonne forme dès le 9 janvier 2024 !*